内各地で10競技を行っ

上位はそれぞれ東

一町内の竹やぶで切られた

「どん 「はやっていた髪形は?」 なお菓子があった?」…。大学生が、 自分たちが生まれる前の時代、昭和 期の生活や文化などについて学ぶ講 義が29日、三木市細川町瑞穂のまな びの郷みずほであった。関西国際大 (同市志染町青山1) 人間心理学科 の1年生約140人が、高齢者大学院 の学生23人から多方面のテーマに沿 聞き取り調査。平成生まれの若 者にとっては、謎多き "昭和"につ いて、素朴な疑問が次々と飛び出し た。 (藤森恵一郎)

「ングI」の

地域貢献について学ぶ関西

違いを知り、今の子どもたち に伝えるベきメッセージを考

関西国際大1年生



継承すべきメッセージ探る

の大切さを熱っぽく説いてい 家族間のコミュニケーション 不良少年はなくなる」などと、 子どもに伝わり、非行に走る

知っていたりして新鮮だっ うと思っていたことを意外と ちらが若者は知らないだろ 目給率の意味あいが たが、食事の水準は低く、 」。牧山達雄さん(19)は「戦 山中幸雄さん(8)は

やファッション、環境問題な

何ですか」と質問する学生も

ノの高齢者は「昔は家族みん はが集まってご飯を食べた。 緒に食べると、家族の愛が

学生—三木市細川町瑞穂 高齢者の話に熱心に耳を傾ける大